



令和3年4月9日
 令和3年度学校だより NO.1
 加古川市立平荘小学校

はじめまして

校長 進藤 香代

平素は、保護者の皆様や地域の方々から本校の教育活動に、ご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

この度の人事異動で氷丘南小学校教頭より、平荘小学校長として赴任して参りました。

令和3年度の始まりにあたり、より一層本校教育の充実に努めていきたいと考えております。保護者の皆様や地域の方々には、前任者同様、変わらぬご支援ご協力を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。

さて、第1学期が始まりました。本日（9日）には、15名の新入生を迎え、全校生156名、教職員23名でのスタートとなりました。

お世話になりました（転出・退職）

- ・北野 裕人 校長（加古川小学校校長へ）
- ・田村 千恵 先生（東神吉小教頭へ）
- ・樽本 雅子 先生（退職）
- ・山本 佳津子先生（退職）
- ・今西 陽子 先生（東神吉南小へ）
- ・戸次 亜矢子先生（陵北小へ）
- ・矢野 美香 先生（氷丘南小へ）
- ・笠井 順子 先生（志方西小へ）

よろしく申し上げます（転入）

- ・進藤 香代 校長（氷丘南小学校より）
- ・尾上 一夫 先生（東神吉南小より）
- ・岩谷 政志 先生（八幡小より）
- ・藤川 彩 先生（養父市立広谷小より）
- ・中西 美月 先生（新任）
- ・毛利 美咲 先生（新任）
- ・橋本うらら 先生（東神吉南小より）
- ・西本こころ 先生（陵北小より）

本校教職員の紹介

担当	名前	担当	名前
校長	進藤 香代	新学習システム	加古 直人
教頭	阿部 始郎	音楽	木村奈緒子
教務・児童支援	田中慎一郎	養護	稲村 紀子
1年1組	伊井 貴子	栄養	毛利 美咲
2年1組	西脇 尚美	事務	米田 昌広
3年1組	中西 美月	用務	長永としの
4年1組	岩谷 政志	スクールアシスタント	橋本うらら
5年1組	藤川 彩	給食調理	松岡 達也
6年1組	尾上 一夫	給食調理	大村 祐樹
わかば学級	三浦 純	給食調理	坂口 雅子
いぶき学級	栗岡 友美	補助指導員	西本こころ
通級教室	大橋 瑞恵		

両荘中学校区で

お世話になります

《スクールカウンセラー》
 佐野 淳子
 《スクールソーシャルワーカー》
 宮城 愛

ALT

Raquel Nonomura
 (ラケール ノノムラ)



青空の下、令和3年度の新学期をスタートしました

今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策として、運動場で、着任式、第1学期始業式、離任式を行いました。

始業式では、青空の下、春風に吹かれながら、子どもたちの「頑張るぞ」という思いが伝わってくる式となりました。この子どもたちの思いを大切に受け止めながら、平荘小学校教職員一同、心をつ一つにして尽力いたしますので、昨年度同様、変わらぬご支援ご協力を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。

始業式で話したこと

始業式で、子どもたちに次のような話をしました。

皆さん、進級おめでとうございます。

去年度は、新型コロナウイルス感染防止のために、学校がお休みになったり、皆さんが楽しみにしている行事が中止になったりと、今までと違った学校生活を過ごしました。今も、新型コロナウイルスのニュースを、毎日耳にしますね。今年度も、マスクを着用し、しっかりと手洗いをして、自分の身を自分で守るよう努力してほしいと思います。皆さんの大切な体は一つしかありません。守ってくださいね。

それでは、皆さんに頑張してほしいことを2つ話します。

1つめは、健康な体をつくることです。

心も体も元気いっぱい学校にきてください。よく食べ、よく運動し、よく寝て、丈夫な体をつくってください。そして、病気にかからないようにしましょう。

2つめは、人を大切にすることです。

自分がされて嫌なことは人にはしない。自分がされてうれしいことを人にしましょう。また、自分から進んであいさつをしましょう。気持ちのよいあいさつは、自分も相手も大切にします。あいさつは、人とつながる魔法の言葉です。

平荘小学校の学校目標の中に、人間尊重という言葉があります。素晴らしい目標です。一人一人を大切に、みんなが気持ちよく学校に行きたいと思える学校に、みんなでしていきましょう。先生たちも頑張ります。みなさんも頑張ってください。

着任式の時の、児童会代表の言葉です（一部抜粋）

————— 平荘小学校では、6年生になると狂言発表会があります。そして、狂言発表会で自分の力を精一杯出し切るために、日々の学習の中で、相手に聞こえる声で意見を言ったり、みんなの前で発表したりして伝える力をのばせるようがんばっています。

また、平荘小学校には狂言以外にも様々な伝統があり、ぼくたちもその伝統を守っていくので、応援してください。

平荘小学校の児童会では、「一人一人のいいところをわかり合える学校」をスローガンにして取り組んできました。平荘小学校が、いじめや呼び捨てのない、やさしい声かけや元気なあいさつであふれるように、全校生といっしょにがんばっています。今年は、昨年よりも活動をもっとして、みんなが通いたいと思える学校にしていくので、ご指導よろしくお願いします。（全校生で）よろしくお願いします。



青空の下、運動場で、式を行いました

